



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a rencontré le ministère du Tourisme et des monuments historiques de l'état de Palestine



Le 2 juin 2017, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu la ministre du Tourisme et des monuments historiques de l'État de Palestine, Rula Ma'ayah. Participaient à la rencontre Abdelhafiz Nofal, ambassadeur de l'État de Palestine en Russie, Khaled Miari, ministre de l'ambassade de Palestine, l'archiprêtre Sergui Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, le hiérodiaque Serge (Tourkeev), directeur du Centre des pèlerinages du Patriarcat de Moscou.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli Mme Rula Ma'ayah. Il a évoqué ses souvenirs de voyages en Terre Sainte. Le président du DREE s'était rendu pour la dernière fois en Terre sainte en 2012, accompagnant S. S. le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie lors de sa visite irénique au Patriarcat de Jérusalem.

Mme Ma'ayah a remercié le métropolite de son accueil et lui a parlé de l'expérience d'organisation du tourisme religieux et des pèlerinages en Palestine.

Le principal thème de la rencontre était la visite des fidèles de l'Église russe aux lieux saints situées sur le territoire de l'État palestinien, que fréquenta Jésus Christ pendant sa vie terrestre. Le métropolite Hilarion a souligné que c'étaient les lieux saints de Palestine qui attiraient depuis des siècles les pèlerins russes, dont le nombre ne cesse d'augmenter.

Les participants à l'entretien ont constaté qu'il était nécessaire de développer la collaboration bilatérale pour l'organisation du séjour des pèlerins sur le territoire de la Palestine. Le président du DREE a assuré ses hôtes palestiniens que l'Église orthodoxe russe était prête à travailler dans ce domaine, notamment la Mission russe à Jérusalem.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48427/>